

わかば西



令和3年7月1日

尼崎市立わかば西小学校



学校だより



7月

7月になりました！夏休みまでラストスパート！

今年の梅雨は例年よりも長くなっているようです。もうしばらくは雨や曇りの日が続きますが、まもなく暑い夏がやってきます。

本校では、今学期から全員にパーテーションを用意して給食の時間や必要な学習時に使用していますが、マスク無しの生活はまだできません。熱中症予防のためにエアコンと換気システムを活用し、教室外学習でのマスクの取り扱いに気をつけながら過ごしていきたいと思います。学校では、何よりも子ども達の安全と健康に注意を払いたいと考えています。

1学期は残りひと月足らずです。昨年度のような学習の遅れの心配はありませんが、宿泊を伴う体験活動や校外学習、音楽や家庭科、体育などの学習にはまだ多くの制限があります。そのような中でも学校でしかできない学びを大切に、最後まで頑張っていきたいと思います。夏休みまであと少し！ご家庭や地域で、子ども達に励ましと応援の声かけをして頂けると大変助かります。どうぞよろしくお願いいたします。

三つの「あ」

「あいさつ」「あつまり（時間を守る）」「あとしまつ（清掃や整理整頓）」は、三つの「あ」と言われて多くの学校が取組んでいます。本校でも、朝会で話をしたり児童会が率先して活動したりして学校としての取組みを進めています。

その成果があり、朝の挨拶をする子が増えてきていると感じます。一方で、「恥ずかしい時は黙礼でも良いよ」と指導をしていますが、まだ実践がむずかしい子もいます。昨年度の学校評価で、家ではほとんどが挨拶をしているとわかりました。家庭で学んだ事を実践する場が、地域や学校にはあります。勇気を出して、チャレンジしてみましよう！きっと気持ちよい1日がおくれますよ！



靴箱から見える、図書室の景色は、季節に合わせた掲示物が色とりどりに飾られています。

個別参観のおすすめ

今年度も1学期はコロナ感染防止のために、全ての行事が中止や延期になりました。子ども達は楽しみにしていた行事や学習ができなくなり、残念な気持ちを抱えながらそれでも楽しみを見つけて工夫して学校生活を送っています。夏休みまであと少しですが、そんな子ども達を心配する保護者の方もきっといらっしやると思います。参観や懇談会が無いなかで、学校に行くことをためらう保護者も多いと聞きました。しかし「百聞は一見にしかず」、学校での様子を見ることで安心して頂けるのではないかと思います。マスクや手洗いなどの感染対策をお願いした上で、担任に一声かけて個別に参観においで下さい。また別の用事で学校に来られたときも、ぜひ教室を覗いていって下さい。

ワクチン接種が進み、学校行事や学習が通常に近くなるまでもう少し時間がかかりそうです。子どもと保護者、教職員が手を合せてこの困難な時期を乗り越えられるように、連絡は密にしていきたいと考えております。どうかご理解とご協力をお願いいたします。

7月の予定



- 2日（金）歯科検診（9：00～：2・5年）
- 5日（月）朝会 口座振替（1回のみ）
- 7日（水）3～6年は6校時
個人写真撮影（6年生）
歯科検診（9：00～：3・6年）
- 9日（金）歯科検診（13：30～：欠席者）
- 12日（月）現金集金日
- 13日（火）歯科検診（13：20～：欠席者）
- 14日（水）委員会・代表委員会③
- 15日（木）給食最終日
- 19日（月）通常授業（4校時まで）
- 20日（火）1学期終業式・大掃除
12時頃下校
- 21日（水）夏季休業（～8月24日）
- 22日（木）**海の日**
- 23日（金）**スポーツの日**



【8月の主な予定】

- 25日（水）2学期始業式・大掃除
地区活動
- 27日（金）自然学校説明会（5年）14：00～
修学旅行説明会（6年）14：00～

※毎週月曜日は定時退勤日となっています。
※わかば西小の学校HPをご覧ください。
カラーでご覧いただけます。

夏季休業中及び2学期以降の行事予定について

夏季休業中の水泳指導と学習指導は、児童の健康・安全確保のため中止といたします。また、水泳記録会は全市的に中止となりました。

2学期始業式：8月25日 夏休み作品展（児童のみ参加）：8月27日～30日
自然学校、修学旅行説明会：8月27日 6年修学旅行：9月15日～16日
5年自然学校：10月4日～6日 個人懇談会：10月11日～18日 6年連合体育大会（縮小予定）：10月13日（予備日26日） 市内音楽会（縮小予定）：11月17、18日。
また今年度の体育大会は「体育参観日」として10月中旬ごろ、平日に行います。校内音楽会は11月中旬（金・土曜日）の予定です。どちらも日程が確定次第、お知らせいたします。以上いずれも、7月1日現在の予定です。大変申し訳ありませんが、これまで同様に状況による変更があることをご了承下さい。